

Sachstandsbericht

Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion, betr.: Erhalt der Postfiliale in Bickendorf, Am Haselbusch

Beschluss

Die Bezirksvertretung beschließt, dass der Bezirksbürgermeister mit der Deutschen Post AG Verhandlungen aufnimmt, damit die gut frequentierte Postfiliale in Bickendorf, Am Haselbusch, und das Spektrum der Leistungen in vollem Umfang erhalten bleiben.

Status in Bearbeitung
x erledigt

Aktueller Bearbeitungsstand:

Der Bezirksbürgermeister hat kurz nach Beschlussfassung im Jahr 2018 mit der Deutschen Post AG Kontakt aufgenommen. Ein Erhalt der Postfiliale konnte nicht erreicht werden.

Nächste Schritte:

keine

Der nächste Sachstandsbericht ist geplant für den:

entfällt